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Результаты лечения детей с онкологическими заболеваниями зависят не только от их физического состояния, 

своевременного и полного оказания медицинской помощи, но и от психологического благополучия как самого 
ребенка, так и членов его семьи. В данной статье представлены результаты исследования психоэмоционального 
состояния онкобольных детей, выполнного в рамках программы социально-психологической помощи «Вол-
шебные краски», направленной на раскрытие внутренних возможностей и креативных резервов у онкологически 
больных детей и членов их семьи методами арт-терапии. 
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АRT THERAPY IN PSYCHOSOCIAL CARE OF CANCER PATIENTS CHILDREN.  
PROGRAM "ҒҰМЫР ҮШІН" ("IN THE NAME OF LIFE") 
Results of treatment of children with cancer depend not only on their physical condition, timely and complete 

medical care, but also on the psychological well-being of both the child and his family. This article presents the results 
of a study of psycho-emotional state of children with cancer and the program of social and psychological assistance 
"Magic ink", aimed at the disclosure of internal capabilities and creative reserves in cancer patients children and 
members of their family art therapy techniques. 
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